

2025-04-20

IECM invita a ciudadanía a familiarizarse con boletas que se usarán en la elección judicial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/2025/04/20/iecm-invita-a-ciudadania-a-familiarizarse-con-boletas-que-se-usaran-en-la-eleccion-al-pj/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el próximo 1 de junio, cuando se llevará a cabo la elección del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), los capitalinos recibirán tres boletas de colores distintos para facilitar la identificación de los cargos a los que pertenecen.

A través de un comunicado, el IECM detalló que en las boletas rosas se podrá votar por quienes integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial; la azul para magistraturas y la verde para juezas y jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Los capitalinos deberán escribir en los recuadros que encontrará en la parte superior de cada boleta los números de las personas candidatas que eligió, sin importar la materia.

"En el caso de las boletas para elegir magistraturas, así como juezas y jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México, el número de candidaturas variará de acuerdo con el Distrito Electoral Judicial Local (DEJL) que corresponda. Para la elección del Tribunal de Disciplina Judicial, toda la ciudad tendrá la misma boleta", detalló el Instituto.

Las tres boletas cuentan con una columna a la derecha del nombre de las candidaturas en la que se especifica la sigla del poder que las postulo: Ejecutivo (PE), Legislativo (PL) y Judicial (PJ). Si la persona candidata se encuentra actualmente en funciones, tendrá la sigla EF.

Tanto la boleta azul de magistraturas, como la verde de personas juzgadoras, cuentan con un recuadro ubicado al centro en el que se encuentra el código de colores de las materias por las que compete cada candidatura.

El IECM aseguró que las boletas cuentan con medidas de seguridad, como papel especial con fibras ópticas visibles e invisibles, marca de agua; además de impresión de carácter invertido, microimpresión, imagen latente, tintas invisibles, fondo de seguridad, folio y una medida de seguridad adicional propuesta por Talleres Gráficos de México.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante de México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

LMCT